
ACUERDOS DE LA SESION DEL H. CLAUSTRO DE MAESTROS 

05 DE FEBRERO DE 2015 

 

 Siendo las 17:10 Horas se da inicio a la Sesión ordinaria del semestre enero – junio 2015 
del H. Claustro de Maestros del 2015. 

 

Nos acompañan Maestros representantes de la carrera de Ingeniero en Producción y 
Comercialización Horítcula –Ingeniero Horticultor  

EMILIA DURÁN 

ARMANDO MUNOZ 

FRANCISCO JAVIER PINA RAMIREZ 

 

Maestros representantes de la carrera Licenciado en Administración Agrotecnológica 

 SIERRA 

EMILIA DURAN 

MIGUEL ÁNGEL PINON MIRAMONTES 

 

Maestros representantes de la carrera Ingeniero en Desarrollo Territorial 

 RHONDA WOOTHEN  

LORENA MENDOZA AMAYA  

HAZEL EUGENIA  HOFFMAN ESTEVES 

 

Maestros representantes del área de Investigación y Posgrado   

ANA CECILIA GONZALEZ FRANCO 

DAMARIS  LEOPOLDINA OJEDA BARRIOS 



NORA AIDEÉ  SALAS SALAZAR 

 

CONSEJEROS UNIVERSITARIOS 

 DAMARIS LEOPOLDINA OJEDA BARRIOS 

RAMONA PEREZ LEAL 

LORETO ROBLES HERNÁNDEZ  

17:35 APROBADO POR UNANIMIDAD DE VOTOS 

 

AVISOS 

DIRECCION 

RECORDO LA ACREDITACION COMEAA DE LAS CARRERAS DE  LAA E IPCH. 

ACREDITACION IDT: FUE APROBADO AL 20 DE ENERO DE 2020, SE RECIBIO OFICIO DEL 
VOCAL EJECUTIVO. EL SR RECTOR ENVIO FELICITACION AL C. DIRECTOR DE ESTA 
FACULTAD Y TRANSMITE LA FELILCITACION AL CLAUSTRO. 

PENDIENTE POR CIEES PARA ESTE MISMO PROGRAMA ESTE SEMESTRE. ING. 
HORTICULTOR ENTRARA TAMBIEN A LA ACREDITACION POR CIEES EN EL PERIODO DE 
AGOSTO - OCTUBRE POR PETICION DEL SR. RECTOR 

ACREDITACION POSGRADO: FELICITA A LOS MAESTROS POR ACREDITAR POR 4 ANOS EL 
POSGRADO. POR SU ESFUERZO Y TRABAJO EN EQUIPO, CALIFICACIONES EXCELENTES. EN 5 
MESES TITULARON 33 CANDIDATOS, SE SUPERO LA MEDIA NACIONAL DE EFICIENCIA 
TERMINAL. FALTA DESARROLLO DE PROYECTOS DE INVESTIGACION E INVITA ADOCENTES 
SE SUMEN AL ESFUERZO. 

RECUERDA LOS MAESTROS QUE ESTUVIERON AL FRENTE DE LOS COMITES DE CALIDAD.  

RECUERDA A LA M.A. AIDA RODRIGUEZ POR EL ESFUERZO DEMOSTRADO EN SU LABOR EN 
ESTA INSTITUCION. 

LA FACULTAD SE ACREDITO COMO ESPACIO LIBRE DE HUMO DE TABACO Y SOLICITA EL 
APOYO DEL CLAUSTRO DE MAESTROS PARA DIFUNDIR Y CONSOLIDAR ESTA 
CERTIFICACION. 



EN EL CONSEJO TECNICO SE TOMO EL ACUERDO DE DAR UN RECONOCIMIENTO A LA 
MAESTRA AIDA RODRIGUEZ. SE REALIZARA UN HOMENAJE EN EL JARDIN DEL MAESTRO EL 
DIA 15 DE MAYO A LOS MAESTROS JAIME MUNOZ, JAVIER MARTINEZ TELLEZ, AIDA 
RODRIGUEZ.  

RECONOCE A LOS MAESTROS MARIA  CECILIA VALLES, NORA SALAS, RAFAEL  PARRA Y 
PENDIENTE CESAR GARCIA POR PROYECTOS CON FONDOS PRODEP. 

SECRETARIA ACADEMICA 

 DISPONIBILIDADES DE HORARIO PARA EL DIA 20 DE FEBRERO DE 2015 

 CONSTANCIAS PARA PERFIL PRODEP, SNI, ESTIMULOS AL DESEMPEÑO DOCENTE, 

SOLO SERAN ELABORADAS Y FIRMADAS CUANDO ESTE ADJUNTA LA EVIDENCIA AL 

FORMATO DE SOLICITUD DE CONSTANCIAS. 

 ESTAR AL PENDIENTE DE FECHAS DE EXAMENES PARCIALES (1ero 24 mzo. 2o 26 

mayo) Y ORDINARIOS 

 NO ES NECESARIA LA ENTREGA DE ACTAS DE PARCIALES, UNICAMENTE LA FINAL 

ORDINARIA 

 PRECAUCION AL SUBIR FALTAS, EL SISTEMA SUMA LAS FALTAS PARCIALES 

 OFICIO PARA ATENDER CUALQUIER CAMBIO DE CALIFICACION O FALTAS 

 SALIDAS A VIAJES DE PRÁCTICAS HASTA EL 27 DE FEBRERO 

 CAÑONES EN EL RESTO DE LOS SALONES DE LA FACULTAD PROXIMAMENTE 

 FECHAS DE ACADEMIAS DEL 9 AL 13 DE FEBRERO Y DEL 4 AL 8 DE MAYO PARA 

ACTUALIZAR PROGRAMAS 

 PROGRAMAS DE LA MATERIA PRACTICAS INTEGRADORAS 1-4 

 NO PERMITIR LA ENTRADA A CLASE A ALUMNOS NO INSCRITOS 

 LISTAS DE ASISTENCIA PUEDEN SER IMPRESAS DESDE SU SEGA 

 CARRERA LAA SE OFERTARA A PARTIR DE AGOTOS 2015 EN FINES DE SEMANA 

 COMISION PARA ANALIZAR LA SITUACION DE LA CARRERA IGIT 

SECRETARIA DE EXT Y DIF 



MUCHAS ACTIVIDADES COMO EL 60 ANIV. SOLICITA EL APOYO AL CLAUSTRO PARA EL 
DESARROLLO DE LAS ACTIVIDADES DE LA SECRETARIA. INVITA A QUE PARTICIPEN EN LA 
PROMOCION DE LOS PROGRAMAS DE LA FACULTAD. 

SEMANA CIENTIFICA FACAIATEC SERA ESTE SEMESTRE, SOLICITA EL EPOYO DE LA 
COMUNIDAD. 

INFORMA QUE EL PROCESO DE CERTIFICACION ESTA CERRANDO PERO AUN NO TERMINA, 
COESPRIS DICTAMINO FAVORABLEMENTE. 

PRESENTA A ROLANDO CANDIA Y A JUAN MANUEL CORDERO. 

INVITA A LAS GRADUACIONES DE CAMPUS CUAUHTEMOC Y CHIHUAHUA. 

COMUNICA EL ÉXITO DEL EVENTO DE LA COMPANIA DE DANZA DE LA UACH EN CAMPUS 
CUAUHTEMOC. 

INFORMA ACERCA DEL XV ANIVERSARIO DEL CAMPUS CUAUHTEMOC E INVITA A LA 
COMUNIDAD A LAS ACTIVIDADES QUE SE REALIZARAN.  

EL CONSEJO UNIVERSITARIO IRA AL CAMPUS CUAUHTEMOC A SESIONAR COMO PARTE DE 
LA CELEBRACION. 

**EL ING SIERRA PROPONE QUE EL PROXIMO CLAUSTRO DE MAESTROS SEA EN CAMPUS 
CUAUHTEMOC. SE VOTO Y APROBO POR UNANIMIDAD DE VOTOS 

SECRETARIA DE INVESTIGACIÓN Y POSGRADO 

EL 80% DE EFICIENCIA TERMINAL EN 2014, INCREMENTAR LA EFICIENCIA TERMINAL Y SNI, 
HAN INCREMENTADO LAS PUBLICACIONS, 9 SNI MAS 5 QUE APLICARAN SERIA UN 
EXCELENTE INDICADOR QUE IMPULSARIA LA CONSOLIDACION DEL PROGRAMA EN EL 
PNPC. 

EL INGRESO SE ESTABILIZA EN 10 INGRESOS POR SEMESTRE QUE ES UN NUMERO MUY 
FAVORABLE. DEBEMOS TENER 6 PROYECTOS DE ACUERDO AL NUMERO DE MAESTROS 
QUE TENEMOS EN POSGRADO. 

SE REGISTRARON 3 PATENTES. 

SECRETARIA ADMINISTRATIVA 

LOS 200S SE HAN DETECTADO DESPERFECTOS, SOLICITA A LOS PRESENTES APOYEN CON 
LA LIMPIEZA Y EL BUEN USO DE LAS INSTALACIONES.  



LA HUERTA ES AUTOSUSTENTABLE ECONOMICAMENTE, SE ESPERA INCREMENTAR LA 
CALIDAD. RECONOCE AL DR. SOTO PARRA Y DR. LORETO ROBLES POR SU APOYO A LA 
HUERTA. 

AVISA ACERCA DE LA OFICINA DE DESARROLLO DE NEGOCIOS (INCUBADORA). 

COMENTA ACERCA DE LA 3ª ETAPA DE LA AUDITORIA SUPERIOR DE LA FEDERACION, Y 
PIDE EL APOYO Y RESPETO A LOS REGLAMENTOS PARA NO INCURRIR EN FALTAS.   

INFORMA DEL REGLAMENTO DEL CHECADOR.  

SECRETARIA DE PLANEACION 

INFORMA ACERCA DE LOS RUBROS QUE CUBRIO PIFI 2014 

 

ENTREGA DE RECONOCIMIENTOSS A DOCENTES PENSIONADOS Y JUBILADOS 

RECONOCE LA LABOR REALIZADA A LA M.C. MARIA TERESA SAENZ GUTIERREZ POR SUS 16 
ANOS. 

LA MAESTRA DA UN MENSAJE. 

 

ASUNTOS GENERALES 

EL DR. CESAR GARCIA RECONOCE LA LABOR DEL CUERPO DIRECTIVO POR SU IMPULSO AL 
DESARROLLO DE LAS DIVERSAS ACTIVIDADES DOCENTES. 

LA MAESTRA ADRIANA TORRES RECONOCE LA LABOR DEL CUERPO DIRECTIVO POR SU 
IMPULSO AL DESARROLLO DE LAS DIVERSAS ACTIVIDADES DOCENTES Y AL APOYO A SU 
SALUD. 

LA MAESTRA EMILIA DURAN SOLICITA EL APOYO PARA LAS BECAS DE AYUDANTIAS E 
INVITA AL PARANINFO PARA UN CONCIERTO DE PELICULAS EL 11 FEBRERO A LAS 8:30HRS, 
BOLETOS EN DIRECCION.  

LA MAESTRA PAOLA LEYVA COMENTA QUE ESTA ABIERTA LA CONVOCATORIA DEL 
COECYTECH. EN MZO SE ABRE LA CONVOCATORIA DE BECAS AL EXTRANJERO PARA 
POSGRADOS 

LA MAESTRA AMADA ACOSTA AGRADECE LOS REGALOS PARA LA PRIMARIA EN EPOCAS 
DECEMBRINAS. 



JOSÉ LUIS  LEYVA RECONOCE LA LABOR DEL C. DIRECTOR POR SU LABOR AL FRENTE DE LA 
FACULTAD DE CIENCIAS AGROTECNOLOGICAS.  

UN MINUTO DE APLAUSOS PARA LA MAESTRA AIDA RODRIGUEZ ANDUJO. 

SE CLAUSURA SIENDO LAS  19:20 HORAS. 

 



 

Chihuahua, chih. 28 de agosto 2015 

ACTA DEL CLAUSTRO DE MAESTROS 

Siendo las 12:00 horas se da inicio la a la Sesión Ordinaria del H. Claustro de Maestros del ciclo 
escolar agosto – diciembre 2015. 

 

BIENVENIDA Y PRESENTACION 

El Dr. Moisés Basurto Sotelo; da la bienvenida y comenta que esta ocasión el claustro es en el 
campus Cuauhtémoc debido a los festejos del XV Aniversario. 

El Dr. Basurto da la bienvenida a los maestros nuevos a la facultad. 

Da las gracias a los maestros que viajan (lista) 

 

LECTURA DE ACUERDOS  

Se leen los acuerdos y se aprueban por unanimidad de votos 

 

AVISOS DIRECCIÓN   

Comienza felicitando por la acreditación de IDT por COMEAA, menciona que falta la carrera de IGIT 
pero es un programa no evaluable. 

Hay remodelaciones con recursos de unidad central y propios. 

Se está equipando el taller de frutas de Cuauhtémoc. 

Comenta que se están remodelando los salones 400 y biblioteca, con fecha de entrega en 2 
semanas. Comenta que a solicitud de suba la biblioteca bajo al primer nivel y los 400 quedaran 
prácticamente nuevos. Habrá un salón tipo auditorio. La inversión es de 2.5 millones de pesos aprox. 

Recursos propios, comenta sobre la remodelación de una aula magna. Terminara en noviembre la 
remodelación. 

Faciatec cumplirá 30 años como facultad. 

En Cuauhtémoc: Comenta que en planes esta la construcción de un edificio para autos, edificio de 
salones, cafetería. 



Se eliminara la construcción de adobe, con la intención de mejorar la infraestructura. 

Comenta sobre la venta de manzana, se espera una venta redituable por su buena calidad y 
producción. 

Comenta acerca de los reconocimientos de esta facultad frente rectoría; todos los maestros que 
aplicaron al PRODEP fueron aceptados, da los nombres y menciona los beneficios de que lo hayan 
obtenido. 

Comenta sobre el incremento de los perfiles año con año. 

Reconoce a los maestros que lograron el SNI, participaron 7 maestros y 5 lograron obtenerlo. 

RENOVACIÓN 

Damaris Leopoldina Ojeda Barrios obtiene el Nivel 1 

Loreto Robles Hernández pasa de candidato a Nivel 1  

Nuevos SIN´S 

Abelardo Núñez, Nivel 1 

Teresita Ruiz, Nivel 1 

Janeth Rodríguez Roque, Nivel 1 

En total existen 8 SNI´S 4 PTC y 4 HC. 

Menciona que es muy probable que se abra el doctorado gracias a los esfuerzos de los maestros en 
conjunto. Menciona que se tiene que retomar los trabajos para abrir el doctorado y que los SIN´S 
suban a nivel 2 

Invita a los maestros a que acudan a Cuauhtémoc a asistir a la presentación de la osuach en 
Cuauhtémoc en el auditorio 3 culturas, da el programa de la presentación. A las 8:00pm. 

En septiembre inician los festejos de 30 aniversario por ser reconocidos como facultad, al pasar de 
escuela a facultad de fruticultura. 

SECRETARIA DE EXTENSIÓN y DIFUSIÓN 

Felicita a los maestros por su esfuerzo cotidiano. 

Cuauhtémoc festeja su 15 aniv e invita los eventos: 

OSUACH, comenta k habrá trasporte 

Act deportivas: habrá actividades deportivas entre Chihuahua y Cuauhtémoc 



30 de sept: obra de teatro en el teatro de cámara 

Kermesse México una herencia de sabores: Se solicita a los maestros aque inviten a sus estudiantes. 
Menciona que es importante que inviten a amigos y familiares. 

20 de sept habrá un stand para mostrar los servicios de la uach demás de actividades para niños 

Invita el 24-25 sept a expoagro, menciona que es importante que se inscriban. 

11 sept graduación en Cuauhtémoc 

25 sept paraninfo 11 am chihuahua 

Solicita apoyo para los programas de difusión de la facultad, menciona los retos a los que se enfrenta 
la facultad día a día e invita a los maestros para que apoyen la promoción. 

Comenta que debemos reforzar las campañas en la facultad 

Comenta y felicita a los maestros que salen a estancias y aprovecha para dar la bienvenida a la Dra. 
Raquel Cano Medrano que realiza una estancia en faciatec un año 

Movilidad alumnos 

SECRETARIA DE INVESTIGACION Y POSRGADO 

Comenta del ingreso de alumnos de 9 y 10 estudiantes de ingreso ya que esto lo recomienda 
Conacyt. 

Eficiencia terminal es de 91% ya que es de los indicadores más importantes por conacyt. 

Comenta de la movilidad estudiantil y docente. 

Existe otra solicitud para venir otro doctor a trabajar en faciatec. 

Mas de 25 publicaciones en revistas indizadas. 

12 SIN´S en la facultad, con posibilidad de 3 más que están a un paso de obtenerlo. 

Comenta sobre la posibilidad de abrir una maestría en línea, ya hay interesados. 

Conacyt está implementando esa modalidad por lo cual es probable que exista apoyo. 

Existe un programa importante de frutillas en la facultad y comenta que se realizara una 
presentación para darlo a conocer. 

Vendrán unos expertos para los festejos del 30 aniviversario 

SECRETARIA ADMIISTRATIVA 



El semestre ha tenido muy buen arranque 

Las finanzas arrancan sanas.  

Ciclo pasado 460 pallets 4.60 

Este ciclo 800 pallets va a ser superado 

Se han colocado depósitos para clasificar basura en los recipientes de la facultad ya que se traduce 
en becas para la facultad. 

Faciatec es el 3er lugar en recaudación de aluminio. 

En coordinación con INAES se han apoyado 15 proyectos con apoyo financiero. 

Comenta acerca de la importancia de la venta de servicios de los laboratorios e invernadero. 

La facultad a ahorrado 24% con el nuevo proceso de compras. 

Becas y prorrogas se becas a 276 alumnos y 47prorrogas 

Se implementa el pbr 

 

SECRETARIA DE PLANEACION 

Pifi-profocie 

Comenta acerca de los indicadores que apoya el programa profocie Y que son los que ayudan para 
incrementar dichos recursos. 

Da las cifras del profocies.  

SECRETARIA ACADEMICA 

CUAUHTEMOC 

16 DE SEPT DESFILE EN CUAUHTEMOC INVIATA A LOS MAESTROS A DESFILAR 

EQUIPAMIENTO DEL TALLER DE FRUTAS ESTA AL 50% 

CENCO EXISTEN 20 PC NUEVAS 

WIFI MEJORO CON FIBRA OPTICA EN TODO EL CAMPUS 

HUBO REACOMODO DE LAS AREAS ADMINISTRATIVAS 

ASUNTOS GENERALES 



 

 

 

 

 

 


